

## **The compass before the path**

No doubt that democracy, in its different standards whether on the political summit standard or the medium standard or the pyramid base standard, a matter that has no any differences about, however, that is suspended by a condition, that is, internal organization and discipline for every standard of those ones so that every standard doesn't get out of the frame of organized disciplinary adult democracy to a democracy of chaos, quarrel and difference about everything.

It is recognized that the country's elements start from the stability of its system as well as the stability of its security and good administration of its economic system whether on short terms or medium and long terms. The matter is similar to a ship whose captain announces after sailing, being at the middle of the sea waves, that passengers and sailors are entitled to determine an alternate arrival port other than the original port because of the difficulty of reaching it for political causes which are stronger than the captain's wish.

In a support of the concept of absolute democracy, passengers and sailors should determine all what's necessary in respect of the journey's details including navigational tracks, quickness of navigation, the kind of foods and drinks and opening the field so that passengers share in the work of sailing as well as occupation of sailors for the posts they wish. For more democracy, the field will be opened before passengers for taking away any of sailors, navigators, officers as well as captains from their work to be replaced by others which are chosen by them if they viewed so.

We can imagine how this matter will influence the ship and what destiny it will face as a result of this, we can watch the comprehensive phenomena of chaos that prevail in its sides where point of views are in collision, what makes it near in every stage from the use of violence in its different grades, what makes us able to name such kind of democracy the democracy of comprehensive chaos which will lead this

*Dr. Eng.  
Nader Riad*

miserable ship to the difficulty of arrival to any port, and this is for a number of causes and reasons we may imagine as follows:

The captain, after sailing while in the sea, announces that passengers and sailors have the right to define the alternative destination which is contrary to the original destination, due the difficulty of reaching it for political reasons that are beyond the control of the captain. In return and in support of the extreme democracy, the passengers and sailors should define all the necessary details of the voyage.

At last, I'd like to assure that the global fascination in the Egyptian revolution, its young people and intellectuals who participated should not cease and should not be followed by negatives, due to irresponsible and undisciplined actions by some who make unreasonable and unjustifiable protests, which results in a negative effect on the Egyptian Young People revolution of January 25, so we should take care as the period of expression through voices ended and there should rational reasonable stage of veneration which is supported by the right and legitimacy of approach.

My country's brothers, we should establish the rules of discipline all over our country, and look around to realize that each country to be strong, it should adhere to the system and discipline, We should all work and do efforts to keep Egypt its due position under the Sun.

\* The President of the Arab Union for the Protection of Intellectual Property

## **Zuerst festlegen wohin der Weg gehen soll\***

Es steht außer Frage, dass Demokratie als Staatsform in aller Hinsicht auf große Akzeptanz stößt. Diese Akzeptanz ist allerdings nicht bedingungslos, sondern sie hängt von der Fähigkeit des demokratischen Systems ab, Ordnung in jeder Art und Weise aufrechtzuerhalten. Was man will, ist eine Demokratie, die auf Disziplin und Ordnung basiert und nicht eine Demokratie, die Chaos, Zwiespalt und Streit fördert.

Es ist auch bekannt, dass die Aufrechterhaltung von Ordnung und Sicherheit und die optimale Verwaltung der Wirtschaft auf kurze, mittlere und lange Sicht zu den Wesensmerkmalen eines Staates gehören. Stellen Sie sich vor, dass der Kapitän eines Schiffes, das sich mitten im Meer befindet, den Passagieren und den Seeleuten erklären würde, dass sie das Recht hätten, das Ziel der Reise zu ändern, da er aus politischen Gründen, für die er nichts könnte, das ursprüngliche Reiseziel nicht erreichen könnte. Er würde ihnen auch sagen, dass sie entsprechend dem Prinzip der absoluten Demokratie über den Kurs und die Geschwindigkeit des Schiffes sowie über das Essen, die Getränke und alle anderen Einzelheiten der Fahrt frei und nach eigenem Willen entscheiden könnten. Zudem könnten die Passagiere die Arbeit der Seeleute übernehmen und die Seeleute nach Belieben ihre Aufgaben auswählen. Um die Demokratie vollständig durchzuführen, würde er außerdem erklären, dass die Passagiere das Recht hätten, Mitglieder der Schiffsbesatzung nach eigenem Gutdünken zu entlassen.

Nun könnten wir uns vorstellen, was für ein Chaos wegen der Meinungsverschiedenheiten und der mit unterschiedlichen Formen der Gewaltdrohungen verbundenen Streitigkeiten auf diesem Schiff herrschen würde und wie sein Schicksal aussehen würde. Eine solche Form von Demokratie könnte nur in Chaos und Missglück münden, und zwar aus den folgenden Gründen:

Am Ende der Streitigkeiten würden nur die Kräftigen herrschen, die wegen ihrer Muskeln die anderen unterwerfen könnten, auch wenn sie keine Erfahrung hätten. Außerdem würden das Essen und die Getränke den Passagieren wegen der verlängerten Reisezeit ausgehen.

Das ist nicht die Einleitung einer neuen Art interessanter Erzählungen, sondern eine kritische Bestandaufnahme.

Und auch wenn unser Heimatland sich in turbulenten Zeiten der Veränderung befindet, so streben wir eine Demokratie an, die von Rationalität, Reife, Übersichtlichkeit und Konsens gekennzeichnet ist. Wir wollen eine Demokratie, die Respekt vor Arbeit sowie vor der Leistungen der Sicherheits- und Streitkräfte hat und ihnen dazu verhilft, sich auf ihre ursprüngliche Aufgabe, nämlich die Verteidigung des Heimatlands, zu konzentrieren. Wir sollten uns auch klar werden, dass die Unterstützung der Welt für uns von unserer Fähigkeit, unsere Probleme selbst zu bewältigen, abhängt.

Es bleibt zu erwähnen, dass die Bewunderung, die die ägyptische Revolution der Jungen und der Intellektuellen weltweit zollte, nicht verschwinden oder von verantwortungslosem und ausschweifendem Benehmen mancher Protestierenden überschattet werden darf. Wir sollten von der Phase, in der man seine Meinung durch Proteste und Demonstrationen

äußerte, in die Phase des auf Rationalität, Legitimität und Recht basierenden Dialogs übergehen.

Liebe Landsleute! Es ist unsere Aufgabe, die Grundlagen für Ordnung und Disziplin überall in unserem Land zu schaffen. Wenn wir um uns herum schauen, stellen wir fest, dass Fortschritt, Entwicklung und Wachstum ohne Zweifel auf Ordnung und Disziplin beruhen. Lasst uns alle daran arbeiten, dass Ägypten den ihm gebührenden Platz an der Sonne wieder einnimmt.